

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

↓道路沿いのごみを拾う子どもたち



★ 272海が漁港周辺の清掃 家族ぐるみで活動続けたい

蔵之元ふなつかいの272海（増田哲也代表＝大人20人・子ども10人）は8月30日、蔵之元漁港周辺の清掃をしました。この日は、大人と中学生から保育園児までが一緒になって空き缶やたばこの吸殻などを袋いっぱい集め、漁港周辺がきれいになりました。

272海は昨年12月、船津平のクリスマスの飾りつけをして、「家族ぐるみで何かをしたい」と発足。これまで、花火やバーベキュー、ごみ拾いなどの活動を2から3カ月ごとに実施してきました。

代表の増田さんは『『今度はいつするの』と子どもたちによく催促されます。これからは遠足などにも行きたいです』と意気込んでいました。

★ 協 力することの大切さ学ぶ ふるさと学び舎 in 獅子島

8月26日、27日の2日間、獅子島のもくもく館を中心に、町内の小・中学生15人が参加して「ふるさと学び舎 in 獅子島」がありました。

初日はカヌー、2日目は海での水泳や化石採取などを体験しました。子どもたちは、はじめは緊張した面持ちでしたが、次第に会話が弾むようになり、一致団結してスケジュールをこなしました。

料理は、初日の夕食から2日目の昼食まで、すべて子どもたちでつくりました。タマネギをむきながら泣いてしまったり、目玉焼きの黄身をつぶしてしまったりと、失敗する場面もありましたが、なんとか食事にありつき、おいしそうにほお張りしました。

さまざまな体験をした子どもたちは「夏休みの最後の良い思い出になりました。来年も参加したいです」と感想を述べていました。

この催しで、協力することの大切さを学んだ子どもたちは、ひとまわり大きくなったように見えました。



↑はじめての子どもが多かったカヌー体験

←参加した子どもたちだけで、カレーづくりに挑戦